

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx

El coto de +Kota



Por **Mauricio Flores**

Durante largos años la tienda de animales +Kota de **Murry Tawil** parecía intocable para las autoridades ambientales y de protección a la fauna pese a las numerosas denuncias de maltrato y tráfico de especies exóticas, hasta ahora que Profepa al mando de **Guillermo Haro** ordenó a todas sus delegaciones realizar operativos y revisiones a las 260 tiendas de la cadena permanentes ante hechos como el de cachorros enjaulados en pequeños cubiles por 8 meses o más.

Las revisiones realizadas por Profepa, a través de la subprocuraduría de recursos naturales a cargo de **Alejandro del Mazo**, detectan en las poco más de 450 especies que comercializa esa cadena, si bien el 97% son animales domésticos, la mayoría de ellos subsiste bajo condiciones de alto estrés y tensión, confinamientos inadecuados y en más de una ocasión falta de higiene. Seguramente conforme se vayan decantando los datos de las revisiones, muchas situaciones lamentables quedarán a la vista de esa actividad comercial.

Hermes, arte innovación

La nueva es que la revista CIO/Infoworld México reconoció en el registro de "Los 100 Mejores CIOs de México 2014" fue a Grupo Hermes Infraestructura (GHI), dirigida por **Alberto Pérez Jácome** y parte de Grupo Hermes de **Carlos Hank González**. Esto por la exitosa implementación del Sistema de Gestión Web

de Inmuebles al Gran Museo del Mundo Maya de Mérida, un proyecto de Grupo Hermes, construido bajo la modalidad de Asociación Público Privada.

Talacha antes de la talacha

Previo a incorporarse a la gira de **Enrique Peña** por Europa, **Emilio Lozoya** puso en marcha el nuevo laboratorio de asistencia técnica de petroquímica del IMP, liderado por..., para luego dar el banderazo a la operación del poliducto Pajaritos-Salina Cruz que ya integra un petroduto y próximamente un gasoducto. Por si fuera poco, el director de Pemex se dio tiempo para en Coatzacoalcos cortar el listón para la navegación de los buques tranque de refinación Kukulcán y Calakmul, con lo que se redujo de 16 a 3 años la edad promedio de la flota petrolera...para luego, en compañía de **Pedro Joaquín Coldwell** de Sener y **Enrique Martínez Martínez** de Sagarpa, dio inicio a la rehabilitación del Complejo Cosoleacaque a fin de que sustituya 100 por ciento la importación de fertilizantes.

Sobrecarga de sobrepeso

El propósito del gobierno queretano de **José Calzada** a fin de desarrollar una nueva terminal intermodal puede ser la gota que derrama el vaso en el centro del país, donde en un radio de 200 kilómetros a la redonda operan 6 terminales que sólo operan a 50% de su capacidad al movilizar 600 mil toneladas anuales de carga. En esa región están Guanajuato Puerto Interior dirigido por **Luis Quiroz**; Ferroservicios de **Ana Luisa Montes**; Lition Logistic al mando de **Manuel Madrazo**; la Terminal Intermodal Querétaro de **José Muñoz**; Interpuerto del Kansas City Southern que lleva **José Zozaya**; Borderless Intermosa de **Fernando Ramos**; y la alianza Hutchinson Ports dirigido por **Jorge Lecona** con Trans-Pac de **Noé Paredes**. En donde come uno, no siempre comen dos.

Twitter: @mfloresarellano

